



«Día internacional del pueblo gitano» en el centro social del Naranco y en el teatro de Pumarín

La Fundación Secretariado Gitano y la asociación gitana de Asturias Unga –que significa «sí» en caló– celebraron ayer el «Día internacional del pueblo gitano» mostrando las manifestaciones culturales de este colectivo. En el centro social del Naranco un grupo de niñas bailaron ayer una

coreografía de flamenco –en la imagen de la izquierda–, una actuación que formaba parte de los eventos organizados por el Ayuntamiento de Oviedo y la Fundación Secretariado Gitano. El teatro de Pumarín –en la imagen de la derecha– también fue el escenario de un recital de cante y

baile flamenco organizado por Unga para homenajear a Pepín Salazar, a quien el antiguo alcalde ovetense Luis Riera entregó una placa conmemorativa. José Salazar, guitarrista flamenco y predicador evangélico, es un personaje muy conocido entre la población gitana asturiana.